

Lapas Kembangkuning Ikuti Upacara Peringatan HUT Korpri ke-52

Narsono Son - CILACAP.SELARASNEWS.COM

Nov 29, 2023 - 13:58



Lapas Kembangkuning Laksanakan Upacara Peringatan HUT Korpri ke-52

NUSAKAMBANGAN –KORPS Pegawai Republik Indonesia merupakan suatu organisasi profesi beranggotakan seluruh Pegawai Negeri Sipil (PNS) baik Departemen maupun Lembaga Pemerintah non Departemen. Korpri berdiri berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 82 Tahun 1971 tertanggal 29 November 1971. Korpri adalah wadah yang terdiri atas ASN, untuk ASN, dan oleh ASN. Oleh karena itu, Korpri memiliki peran dalam mendukung ASN melaksanakan tugas-tugasnya sebagai penyelenggara negara.

Tepat pada tanggal 29 November 2023, Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) merayakan ulang tahunnya yang ke-52. Di momen tersebut, Winarso beserta jajarannya mengikuti Upacara Peringatan HUT KORPRI ke-52 dengan Tema "Korprikan Indonesia".

Kegiatan Bertempat di Lapangan Tennis Lapas Batu Nusakambangan, Upacara ini dilaksanakan pada Rabu Pagi (29/11/2023) pukul 07.30 WIB,

Pelaksanaan Upacara Bendera ini dipimpin langsung oleh Kalapas Narkotika Nusakambangan, Rindra Wardhana yang diikuti oleh Pejabat Struktural dan Pegawai NK-Cilacap.

Dalam Sambutanya, Rindra Wardhana membacakan sambutan tertulis Ketua Umum Dewan Pengurus KORPRI Nasional, Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H, M.H.

"Saya menyampaikan terima kasih kepada KORPRI dan seluruh ASN atas semua program yang bermanfaat ke masyarakat luas. Semua program tersebut tentunya tidak akan terlaksana dengan baik tanpa kerja-kerja yang optimal dsri seluruh ASN. Dari keberhasilan Indonesia melewati Pandemi Covid-9 dengan baik sehingga dipuji khalayak internasional hingga program-progrsm terobosan dan reformasi struktural yang telah nerdampak positif ke masyarakat luas adalah bagian dari kerja keras para ASN", ungkapnya.

"Selain itu peran aktif para ASN anggota KORPRI dalam mengendalikan inflasi dan penanganan stunting sangatlah besar. Inflasi terus kita lendalian dan stunting secara bertahap dapat kita turunkan dan insyaAllah tahun 2024 susah sesuai target dapat mencapai 14 atau bahkan kurang dari itu. Sekali lagi perkenankan saya mengapresiasi dan berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian 4,4 juta para ASN dan seluruh keluarga besar KORPRI", tutupnya.

(Wahyu)